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中学生との意見交換会 

 

- 実施報告書 - 

 

 
 

 

１.開催概要 

日    時 ： 令和 4年 12月 19日（月） 14時～15時 30分 

会議形式 ： オンライン（Ｚｏｏｍ） 

参 加 者 ： 市長、教育長  

香芝中学校（４名）・香芝東中学校（６名） 

香芝北中学校（２名）・香芝西中学校（３名）の生徒会役員のみなさん  
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２.市長あいさつ 

みなさん、こんにちは。香芝市長の福岡です。 

本日は、スポーツ公園事業に関する意見交換会ということで、市内各中学校の生徒会役員の 

みなさんにお集まりいただきました。 

事前に市内各中学校の全生徒を対象に実施したアンケートでは、スポーツ公園を作っているこ

とがあまり知ってもらえていないことが分かりました。公園の完成にはまだ時間を必要とします。画

面越しにいるみなさんや、みなさんのお子さんが最も利用する方々になるかもしれません。 

せっかく作る施設ですので、より多くのみなさんに利用され、みんなに愛される施設にしたいん

です。 

そこで、この意見交換会を企画しました。みなさんには、テーマごとに「こうしたほうがいいので

は」や「こんな施設があったらいい」、「こんなことをしてみたい」など、自由にご意見やアイデアを

発表していただきたいと思います。 

本日お集まりいただいた中学生のみなさんは、これからの香芝市を作っていく次の世代です。 

次世代を担うみなさんの声をまちづくりに取り入れ、まちのにぎわい・活性化につなげたい、み

んなが誇れる、訪れたくなる、そんな魅力ある香芝市をみなさんと一緒に作っていきたいと考えて

います。 

いただいたご意見やアイデアは事業を進める際の参考にしたいと思いますので、どうぞよろしく

お願いします。      
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３.意見交換 

テーマ 1 『公園を利用して行う大会や祭り、イベントなど』 

■香芝中学校 

・ テニスコートでのテニス体験や、多目的競技場でトラックを走ってどれくらいの広さや長

さなのかを感じてもらうなど、各種体験イベントを通じて興味を持ってもらう 

・ 公園の広さを活かした合同体育大会 

・ 文化祭などにキッチンカーを呼び、市の収益につなげる 

■香芝東中学校 

・ スポーツのコツなどを教える講演会 

・ 香芝市は観光業が弱いので、観光の目玉になるようなイベント 

■香芝北中学校 

・ 園内スタンプラリー（景品は香芝市の名産品詰め合わせセット） 

・ 香芝市は駅伝が強いので、駅伝大会 

■香芝西中学校 

・ 公園全体を使った、大人数でのかくれんぼ 

・ 世代別の運動会 

◎市長コメント 

多くの素敵なアイデアありがとうございました。意外だったのは、中学生のみなさんから若い世

代に限らない、幅広い年齢層をターゲットにしたアイデアがでてきたことです。「お年寄りから子ど
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もまで、みんなが利用できる公園」というコンセプトにも合致しており、とてもうれしく、市役所もみ

なさんのように柔軟な発想でいろいろ考えなくてはいけないなと、改めて感じました。 

 

 

テーマ２ 『公園内にあればいいなと思う施設（スポーツ施設含む）』 

参考）事前アンケート（７択、複数回答可、選択肢にスポーツ施設なし）結果は以下のとおり。 

飲食ができるスペース（カフェなど）74.7％、アスレチック 68.7％、 

水遊びができるスペース（噴水など）48.1％、バーベキューができるスペース 46.2％ 

 

■香芝中学校 

・ 香芝市には体育館が二つありますが、総合体育館はすぐに予約がいっぱいになってしま 

い、北部地域体育館は観覧席がありません。スポーツ公園にもバレーやバスケットボール 

ができる体育館があればよいと思います。 

・ 弓道場があるといいと思います。現在、市内の弓道チームは、香芝中学校の弓道場を利

用しているので、スポーツ公園に弓道場ができればよいと思います。また、現在、奈良県

の大会では橿原公苑弓道場を使用しています。本格的な練習もそこしか出来ないので、

スポーツ公園に本格的な弓道場があれば弓道人口も増えると思います。 

・ アンケート結果からわかるように飲食施設がほしいと思います。市内には大規模商業施

設があまりないので、スポーツ公園内に商業施設をつくり、その中でショッピングや勉強、

休憩できるスペースがあればいいと思います。 
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・ 弓道場があるといいと思います。私は全国大会に出場しましたが、中学校に入るまで弓道

という競技を知りませんでした。スポーツ公園に弓道場ができることで弓道を知り、体験

してもらえると思います。弓道は礼儀を大切にするので、そういう面でもいいと思います。 

・ バーベキューと花火が両方できる場所がほしいです。公園は火気厳禁のところが多く、家

の前は近所迷惑となってしまうため、花火ができる場所があれば多くの子どもを集められ

るし、イベントもできると思います。 

■香芝東中学校 

・ アクセスが難しいので、最寄り駅から無料バスがあるといいと思います。 

・ 子どもを呼び込みたいのであればアスレチックや水遊びの施設、家族を呼び込みたいの

であればキャンプやバーベキュー施設、といったようにターゲットを見据えて考えていくと

いいと思います。また、手持ち花火ができる場所について河川敷を調べてみたところ、香

芝市の近くには吉野くらいしか開放している河川敷はないため、スポーツ公園内に花火

のできるスペースがあるといいと思います。 

・ 公園は長く維持されるものであり、管理が行き届くように管理棟が必要だと思います。 

・ 私は市外の施設でサッカーをしていますが、スポーツ公園に宿泊施設があれば、そこに 

  泊まって合宿を行えると思います。 

・ 待ち合わせスポットになるような、目立つ施設があると迷子にならなくていいと思います。 
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■香芝北中学校 

・ 飲食ができる自習スペースや Free Wi-Fiスペースがあれば、学生はじめ多くの人を呼 

び込めると思います。水遊びができるスペースはプールがあればなくてもよいと思います。 

・ 個人的にスケートボードに興味があります。ロングスケートボードができるような、平らな 

スペースが欲しいと思います。 

■香芝西中学校 

・ 香芝市出身の有名人を知っている人は少ないと思うので、呼び込めるライブスペース 

などがあるといいと思います。 

・ 競技場の床をタータンにすれば、本番さながらの練習ができていいと思います。 

・ 運動公園の広さを活かして、規模の大きな祭りやフェスタなどができれば、現在市で開催

されているふれあいフェスタなどとはちょっと違ったことができると思います。 

◎教育長コメント 

  みなさん、素晴らしいですね。花火は最近できる場所が少ないですし、飲食スペースや大きなイ

ベントなども広さを活かした良いアイデアだと思います。弓道場も、橿原公苑は少し遠いので香芝

にあればいいですよね。みなさんの発表を聞いて、「できる場所を提供する、近くにないものを作る」

といった考え方も大事だなと感じました。香芝市の将来を担うみなさんが、自分が住むまちについ

て知ること、考えることはとても大事なことです。これを機会に、まちづくりについて興味や関心を

持っていただければうれしいです。 

みなさん、ありがとうございました。 
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◎市長コメント 

このテーマでも、良いアイデアがたくさん出ました。 

弓道場や自習室、Free Wi-Fiスペース、管理棟、宿泊施設、花火ができる場所など、公園内の

施設にとどまらず、広さを活かしたイベントや無料バスといったアクセスに関することまで、幅広く

アイデアを発表していただきました。もちろん、全ての施設を作ることはできませんが、みなさんを

含め、市民の声に耳を傾けながら、今後も事業を進めていきたいと思います。 

 

４.総評 

◎市長コメント（市長総評） 

みなさん、ありがとうございました。 

普段なかなか聞くことができない若い世代のみなさんの声を直に聞くことができて、本当に 

良かったと思います。 

冒頭にもお伝えましたが、これからのまちづくりの主役はみなさんです。 

『意見を発表した今日、この日から新しい香芝が動き出した』 と思ってください。 

私はまちづくりの責任者として、次世代を担うみなさんの声に耳を傾け、取り入れながら、必要

な物をしっかりと判断し、みなさんと一緒にまちづくりを進めていきたいと考えています。今日言っ

て明日できることは少ないかもしれませんが、今後も色んな場所で、どんどん声を上げていただき

たいと思います。 

本日はありがとうございました。 


